

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se promueve a Secretario de la Administración de Justicia de primera categoría de la Rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción a don Esteban Emilio Hernández Henríquez.

De conformidad con lo prevenido en el artículo 15 del Reglamento Orgánico de 2 de mayo de 1968.

Esta Dirección General acuerda promover por el turno 2.º de los establecidos en el artículo 14 de dicho Reglamento Orgánico, en vacante económica producida por fallecimiento de don Julio Calvet López, a Secretario de la Administración de Justicia de 1.ª categoría, en la Rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción, a don Esteban Emilio Hernández Henríquez, que desempeña su cargo en el de igual clase número 3 de Santa Cruz de Tenerife.

Dicho funcionario continuará en su actual destino y percibirá el sueldo y emolumentos que le correspondan, conforme a la Ley de Retribuciones de 28 de diciembre de 1966, retrotrayéndose esta promoción, a todos los efectos legales, al día 4 del actual, entendiéndose tomada posesión de esta nueva categoría desde la expresada fecha.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 9 de enero de 1971.—El Director general, Acisclo Fernández Carriedo.

Sr. Letrado Jefe del Servicio de Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 19 de diciembre de 1970 por la que se dispone el cese de don Fermín Gómez Beltrán como Profesor agregado de «Química física» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza por haber sido nombrado, en virtud de concurso de acceso, Catedrático de «Química inorgánica estructural» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza.

Ilmo. Sr.: Por haber sido nombrado por Orden ministerial de 28 de noviembre de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 12 de diciembre) Catedrático de «Química inorgánica estructural» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, en virtud de concurso de acceso, previsto en el artículo 14 de la Ley 83/1965, de 17 de julio, y en el Decreto-ley 5/1968, de 6 de junio.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el párrafo 5.º del artículo 8.º de la indicada Ley 83/1965, ha dispuesto el cese de don Fermín Gómez Beltrán como Profesor agregado de «Química física» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, con efectos de 28 de noviembre de 1970, y su baja en la relación del Cuerpo de Profesores Agregados de Universidad.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 19 de diciembre de 1970.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORDEN de 19 de diciembre de 1970 por la que se nombra Catedrático numerario de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona a don Oriol Bohigas Guardiola.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de la oposición convocada por Orden de 18 de octubre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de noviembre) para cubrir la cátedra del grupo XIII, «Composición», II, vacante en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona;

Teniendo en cuenta que se han cumplido los trámites reglamentarios y que no ha sido formulada protesta ni reclamación alguna durante la celebración de los ejercicios.

Este Ministerio ha resuelto aprobar el expediente de dicha oposición y, en su virtud, nombrar Catedrático, con carácter provisional, del grupo XIII, «Composición», II, de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona, a don Oriol Bohigas Guardiola, nacido el día 20 de diciembre de 1925, y con el número de Registro de Personal A02EC428, quien percibirá el sueldo anual de 188.100 pesetas y demás emolumentos que establecen las disposiciones vigentes.

En el acto de posesión se formulará el juramento en la forma dispuesta por el artículo primero del Decreto de 10 de agosto de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 7 de septiembre).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 19 de diciembre de 1970.—P. D., el Director general de Enseñanza Superior e Investigación, Juan Echevarría Ganigoi.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORDEN de 29 de diciembre de 1970 por la que se resuelve el concurso de traslado entre funcionarios del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos.

Ilmo. Sr.: En el concurso de traslados entre funcionarios del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre último; visto el informe de la Comisión Permanente de la Junta Facultativa de Archivos, Bibliotecas y Museos, emitido en su sesión celebrada el día 21 de los corrientes y de conformidad con el mismo.

Este Ministerio ha acordado los siguientes nombramientos:

Don Alfonso Menayo García—A26EC46—, que tenía su destino en el Archivo General de Indias, para la Biblioteca de la Universidad de Sevilla.

Don Marcos G. Martínez Martínez—A26EC64—, que tenía su destino en la Biblioteca de la Universidad de La Laguna, para el Instituto Bibliográfico Hispánico.

Doña María Dolores Fernández Gómez—A26EC119—, que tenía su destino en el Archivo General de Indias, para los Servicios de Archivos de Sevilla.

Doña Victoria Hernández Almendros—A26EC133—, que tenía su destino en el Museo Arqueológico Nacional, para la Biblioteca de la Universidad de Sevilla.

Doña Josefina Egea Krauel—A26EC212—, que tenía su destino en el Servicio de Archivos de Almería, para el Servicio Nacional de Lectura.

Doña María Antonia Arribas Corrales—A26EC202—, que tenía su destino provisional en el Instituto Bibliográfico Hispánico, para el Servicio Nacional de Lectura.

Don Alberto Cela Martínez—A26EC326—, que tenía su destino en la Hemeroteca Nacional, para las Bibliotecas Populares de Madrid.

Doña Laureana López Domínguez—A26EC332—, que tenía su destino en el Museo Arqueológico Nacional, para la Biblioteca de la Universidad de Madrid.

Don Adrián Merranz Agustín—A26EC331—, que tenía su destino provisional en la Biblioteca de la Universidad de Barcelona, para el Servicio de Archivos de Gerona.

Doña María del Pilar Fernández Pallarés—A26EC349—, que tenía su destino provisional en el Instituto Bibliográfico Hispánico, para la Biblioteca de la Universidad de Salamanca.

Doña María del Carmen Morales Borrero—A26EC278—, que tenía su destino provisional en el Instituto Bibliográfico Hispánico, para el Servicio de Archivos de Castellón.